

*Cher élève,*

Vous avez la chance de vivre dans une société démocratique.

Pourquoi je dis que vous avez de la chance ?

Parce que vous êtes libre de penser et de vous exprimer librement.

Je n'ai pas besoin d'argumenter davantage. vous voyez très bien ce que je veux dire. Il suffit de regarder ce qui se passe dans un grand nombre de pays aujourd'hui.

La démocratie est toutefois un régime fragile. Là aussi, il suffit de regarder l'histoire pour comprendre qu'un régime démocratique peut être renversé. Surtout dans les moments de crise et de grands changements.

La démocratie est toutefois d'autant plus forte que les citoyens agissent et s'investissent dans le débat public.

La force de la démocratie, c'est justement de permettre à des avis différents et opposés de s'exprimer.

La force de la démocratie, c'est que les citoyens soient informés pour ensuite développer les idées qu'ils défendent.

Ce travail d'expression repose beaucoup sur la capacité à développer un discours structuré et convaincant.

C'est justement ce que je vous propose de faire.

Convaincre par un discours.